
Keine Auswirkungen

„Auf die Nutzerzahlen hat die Spähaffäre bisher keine
Auswirkungen – im Gegenteil. Facebook hat so viele Mitglieder
wie nie zuvor.“ (Heise)

https://www.burks.de/burksblog/2013/07/30/keine-auswirkungen
http://www.heise.de/newsticker/meldung/Ausspaehskandal-Facebook-Datenschuetzerin-kaempft-um-Nutzervertrauen-1925726.html

